

令和6年度 新湊中学校活動報告

◆活動取組の紹介

①漁港清掃ボランティア・花火大会清掃ボランティア

7月14日、7月29日

漁港清掃ボランティアでは、新湊漁港周辺の清掃活動を行いました。朝6時から多くの生徒が参加し、地域の皆さんと一緒にゴミ拾いを行いました。また、花火大会清掃ボランティアにも多くの生徒が参加しました。生徒は集まったゴミの量を競い合うなどして楽しく会話をしながら活動していました。地域の方々から声をかけていただき、清掃活動を通して地域に貢献できたことを実感できました。



<海岸清掃をする生徒の様子>

②地域清掃活動

10月29日～31日

地域清掃活動では、地域の行事や学習発表会の後、生徒がゴミを拾いながら登校しました。全校生徒のうち、ほとんどの生徒が参加し、多くのゴミが集まりました。実施前は「ゴミなんて無い」と言っていた生徒が、「ゴミ袋いっぱいになった」と驚いていました。ゴミの分別をしながら、「なんでこんな物が捨てられているのか」と疑問をもつたり気付きがあつたりしたようです。他の活動にも参加してみようと思えるきっかけとなる、有意義な活動となりました。



<地域清掃活動のゴミを回収している様子>

◆活動していてやりがいや喜びを感じる時

- 一人でも多くの人に参加してもらうためにどうしたらよいかと考え、登校中にゴミを拾ってきてもらうことにしました。委員みんなで声をかけ、ほとんどの人が参加してくれる活発な活動となってとても嬉しかったです。
(後期JRC委員長)
- 漁港清掃、花火大会清掃ボランティアにはたくさん的人が参加してくれました。最初はたくさん落ちていたゴミが、終わりには一つも見えなくなっていました。地域の方と協力しながら、参加者のみなさんが積極的に活動してくれたからだと思います。
(前期JRC委員長)

◆活動を終えて

- 後期JRC委員会ではさらにボランティア活動が活発に、全校生徒のボランティアへの意識を高めるため、活動してきました。今後も全校生徒が積極的にボランティアに参加する学校になるよう、自分にできることを考えて行動したいと思います。
(後期JRC委員長)